

RUNDBRIEF

Vorlesetag 17.11.

Anlässlich des bundesweiten Vorlesetages verwandelt sich die „Kaleidoskop“-Schule zum wiederholten Mal in ein Haus voller Vorlesecken.

Schüler*innen, Pädagog*innen und Gäste lesen sich gegenseitig aus Ihren Lieblings-Büchern vor. Ein ganzer Schultag zum Zuhören, Augenschließen, Mitfiebern, Träumen, Nachdenken und Entdecken. Wenn Sie die zeitlichen Möglichkeiten und Lust haben, sind Sie herzlich eingeladen, diesen Tag über einen kürzeren oder längeren Zeitabschnitt gemeinsam mit uns zu gestalten.

Interessierte Eltern, die gern selbst mit vorlesen wollen, melden sich bitte **bis zum 06.11.** unter info@kaleidoskop.jena.de und erhalten dann genauere Informationen zum Ablauf.

Termine kompakt

30.10. schulfreier Tag

17.11. Vorlesetag

20.+21.11. „Inno-Truck“ zu Gast auf dem Schulhof

28.11. Pädagog*innen-Sprechtag:

(Anmeldung bis 20.11.)

18.12. Sport-Spiel-Spaß-Tag der Untergruppen



Grüße aus Nicaragua

Unsere kleine schulische Nicaragua-Delegation erlebte eine aufregende und intensive Zeit. Die 1000 Schülerinnen und Schüler unserer Partnerschule bereiteten den Kaleidoskoplern einen wunderbaren Empfang. Viele Geschenke wurden ausgetauscht. Über die Pflege unserer Schulpartnerschaft hinaus konnten unsere Kids das Land bereisen, viel über fairen und unfairen Handel von Kaffee, Kakao oder Ananas erfahren und in der Begegnung mit sehr vielen Menschen ihren Blick erweitern. Wir freuen uns auf die ausführlichen Reiseberichte, sobald Evan, Eliot, Leopold, Nele, Luisa und Anna-Sophie sich mit heimischem Essen (ohne Reis!) und



Sprechtage Pädagog*innen

Dieser findet am Dienstag, den 28.11. statt. Der Unterricht endet an diesem Tag zur Mittagspause. Gesprächstermine können ab 13:00 Uhr vergeben werden.

Ihre Anmeldungen nehmen Sie bitte **bis zum 20.11.** direkt bei dem Pädagogen / der Pädagogin vor, mit dem / der Sie zu sprechen wünschen. Sie erhalten dann bis zum 24.11. eine Terminbestätigung.

Neue Schließfächer

Diese werden im November für die Mittel- und Obergruppen geliefert und können dann für die Verwahrung der Wechselschuhe sowie für die Aufbewahrung von Schulmaterialien oder persönlichen Dingen genutzt werden. Die Fächer sind abschließbar, jedes Kind erhält den eigenen Schlüssel. Die Schule verfügt über einen Generalschlüssel für den Notfall. Die Schränke werden von der Firma regelmäßig gewartet.

Ein Abschluss des Mietvertrages ist noch bis zum 31.10. möglich. Hier finden Sie den Link zum Online-Vertrag:

<https://hess-schliessfach.de/service/vertrag/KALEIDOSKOP>

Die im Sekretariat abgegebenen Verträge werden von uns rechtzeitig an die Firma Hess weitergeleitet.

Rückfragen können Sie jederzeit unter info@kaleidoskop.jena.de stellen.



ein paar Nächten im eigenen Bett wieder akklimatisiert haben.

Außerdem: Das Spendenziel der Crowdfunding-Aktion für die Überdachung des Schulhofes unserer

Partnerschule wurde mit 5000 Euro um 1000 Euro übertroffen. Die Spendenmittel wurden von unseren Schülern schon symbolisch übergeben. Danke an alle, die sich beteiligt haben.

Abschied Frau Rudolph

Zum 31.10. verlässt leider Frau Rudolph (Stammgruppenleiterin der Pumas, Fachlehrerin für Englisch und Französisch) die Kaleidoskop-Schule, da sie aus familiären Gründen nach Baden-Württemberg zieht. Wir wünschen Frau Rudolph einen wunderbaren Start im „Ländle“.

Zum 1.2. 2024 können wir voraussichtlich eine qualifizierte Neueinstellung in der Fächerkombination Englisch/Musik realisieren. Eine frühere Einstellung ist aufgrund der Bewerberlage nicht möglich.

Das bedeutet, dass ab November der Unterricht von anderen Fachkolleg*innen übernommen wird. Geringfügige Unterrichtskürzungen und Stundenplanänderungen sind hierbei unvermeidbar. Die Klassen werden Ende dieser Woche über den neuen Plan unterrichtet.

Sportliche Erfolge

Auch in diesem Jahr hat unsere Schule wieder erfolgreich am Wettbewerb „Stadtradeln“ teilgenommen. Von 141 Teams, die in Jena am Start waren, belegte die Kaleidoskop-Schule den fünften Platz. Das ist insofern besonders bemerkenswert, als wir durch die Klassenfahrtswoche fünf Tage weniger Zeit zum Radeln hatten. Danke an alle, die mitgestrampelt sind und an Frau Hoffmann für die Gesamtorganisation.

Beim Herbstcrosslauf beteiligten sich ebenfalls wieder viele Kaleidoskop-Kids. Besonders gratulieren wir Elise Bongardt zum ersten Platz sowie Othilia Gryczka zum zweiten Platz in ihren Altersklassen.

Herzliche Grüße, Michael Sübnel